

## SWVG mbH schreibt ein neues Kapitel...

Wie Sie sicher schon in der Presse gelesen haben, war unser Unternehmen bis Ende 2017 ein „Sanierungsfall“. 2004 übernahm der Geschäftsführer Gerald Fritzsche die Leitung des Unternehmens. Nun ist es endlich soweit – die Sparmaßnahmen haben sich gelohnt, das „Korsett“ konnte Ende 2017 endlich abgestreift werden. In der letzten Ausgabe der Kundenzeitung haben wir eine Jahresvorausschau für die Investitionen 2018 in den Wohnungsbestand gegeben. Unsere Mieter spüren schon jetzt die Veränderung, die mit diesem Befreiungsschlag einhergeht. Im nächsten Schritt möchten wir auch als Unternehmen zeigen, dass wir nicht ruhen, sondern uns jetzt erst recht weiterentwickeln werden.

Unser Ziel ist es, unseren Bestand und unsere Servicequalität voranzubringen: entsprechend dem Zeitgeist zu gestalten und zu entwickeln: Wir erstrahlen in neuem Design, aber weiterhin in unserem allseits beliebten Grün – so präsentiert sich ab sofort Ihr Team der SWVG mbH!

Wir schreiben MIETERNÄHE groß!

Uns treffen Sie nicht „nur“ im Büro am Schreibtisch – nein, wir kommen auch zu Ihnen nach Hause, denn Mieternähe schreiben wir groß. Sie treffen uns natürlich auch zu verschiedenen Events – wie z.B. das alljährliche Schkeuditzer Stadtfest und ab diesem Jahr sogar zum netten Plausch in einer unserer Gästewohnungen im Neubaugebiet auf Kaffee und Kuchen.

